

افغانستان آزاد - آزاد افغانستان

AA-AA

چو کشور نباشد تن من مبار
بین بوم و بر زنده یک تن مبار
همه سر به سرتن به کشتن دهیم
از آن به که کشور به نشمن دهیم

www.afgazad.com

afgazad@gmail.com

European Languages

زبانهای اروپانی

08.02.2019

Sender: Farah-Notash

Von: "Lourdes"

09.02.2019

Venezuela no está sola



Las y los miembros de la Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad (REDH), participantes en la Jornada Internacional por la Democracia y la Paz y en Solidaridad con la Revolución Bolivariana, en Caracas, apoyamos al Presidente constitucional Nicolás Maduro Moros y al pueblo venezolano frente al golpe de Estado en curso y a la anunciada intervención militar del gobierno de EE.UU., junto a sus satélites.

Organizada en conmemoración del 4 de febrero de 1992, Día de la Dignidad Nacional, esta Jornada nos permitió recibir información actualizada y de primera mano sobre los efectos de la guerra económica, del bloqueo financiero y comercial, del desabastecimiento intencional y selectivo, de la hiperinflación inducida y de una agresión mediática sin

precedentes. Resultó estimulante constatar una vez más la fortaleza moral y la conciencia patriótica con la que el pueblo venezolano enfrenta este difícil momento de su historia.

Recibimos datos muy significativos que demuestran que Venezuela no necesita “ayuda humanitaria”. Con los fondos retenidos en EE. UU., que ascienden a alrededor de 23 mil millones de dólares, por ejemplo, el país podría importar los medicamentos necesarios para el pueblo venezolano durante 20 años.

Un proyecto político que ha construido y entregado a la población 2 millones y medio de viviendas equipadas en solo 8 años, que lleva adelante una masiva campaña anual de vacunación y asegura que 7 millones 600 mil niños y niñas estén escolarizados no puede asociarse a una “crisis humanitaria”.

La legitimidad del Presidente Maduro está fuera de discusión. Los datos del mismo ente electoral que reconoció la victoria de la oposición en las elecciones parlamentarias de 2015, documentan que a las presidenciales concurrieron más de 9 millones de votantes, de los cuales un 67,84 por ciento optó por Maduro (más de 6 millones).

Apelamos a la conciencia de los hombres y mujeres amantes de la paz y de un orden mundial basado en el diálogo, en el respeto a la convivencia civilizada entre naciones, y a los principios del Derecho Internacional. En Venezuela se defiende hoy el principio de la soberanía de los Estados. La República Bolivariana de Venezuela está en el epicentro de la disputa geopolítica mundial. La agresión del imperialismo estadounidense es contra los pueblos de Nuestra América.

Apoyamos la senda de soberanía e independencia del proceso bolivariano con todas nuestras fuerzas. Convocamos a todas y a todos los intelectuales, artistas y a los movimientos sociales a ser protagonistas en la defensa del pueblo venezolano ante la amenaza que significa la actitud entreguista del Grupo o cártel de Lima.

Retomando la diplomacia de la paz y la unidad latinoamericana impulsada por Chávez y Fidel, la REDH ratifica su compromiso inquebrantable con el proceso revolucionario bolivariano y su autodeterminación.

Red en Defensa de la Humanidad, Caracas, 5 de febrero de 2019

Venezuela is not alone

The members of the Network of Intellectuals, Artists and Social Movements in Defense of Humanity (REDH), participants in the International Day for Democracy and Peace and in Solidarity with the Bolivarian Revolution held in Caracas, support the constitutional President Nicolás Maduro Moros and the Venezuelan people in the face of the ongoing

coup d'état and the announced military intervention by the U.S. government, along with its satellites.

Organized in commemoration of the National Day of Dignity in February 4, 1992, this day made it possible for us to receive updated and first-hand information on the effects of the economic war, the financial and commercial blockade, the intentional and selective shortages, the induced hyperinflation and an unprecedented media attack. It was inspiring to see once again the moral strength and patriotic conscience with which the Venezuelan people are facing this difficult moment in their history.

We received very significant data showing that Venezuela does not need "humanitarian aid". As an example, with the funds seized in the U.S., which amounts to about \$23 billion dollars, the country could import the medicines needed by the Venezuelan people for 20 years.

The Bolivarian process is a political project that has built and delivered to the population 2.5 million modern homes in only 8 years, it has carried out a massive annual vaccination campaign and ensures that 7.6 million children are in school. This significant statistics cannot be compared to being a "humanitarian crisis".

President Maduro's legitimacy is beyond question. The data of the same electoral entity that recognized the victory of the opposition in the 2015 parliamentary elections, has documented that more than 9 million people participated in the presidential election of which 67,84 percent opted for Maduro (more than 6 million votes).

We appeal to the conscience of men and women who love peace and a world order based on dialogue, respect for civilized coexistence among nations, and the principles of International Law. In Venezuela, the principle of State sovereignty is defended today. The Bolivarian Republic of Venezuela is at the epicenter of the global geopolitical dispute. The aggression of U.S. imperialism is against the peoples of Our America.

We support the path of sovereignty and independence of the Bolivarian process with all our forces. We call upon all intellectuals, artists and social movements to be protagonists

in the defense of the Venezuelan people against the threat posed by the attitude of surrender that characterizes the Lima (or Cartel) Group.

Returning to the diplomacy of peace and Latin American unity promoted by Chávez and Fidel, the REDH ratifies its unwavering commitment to the Bolivarian revolutionary process and its self-determination.

Network in Defense of Humanity, Caracas, February 5, 2019